
 Ata da 690ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 20/01/2020. Hora: 19h30 Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
3. Informes: 7 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Cyro relata participação em reunião do Corpo Clínico da Secretaria Municipal de Saúde de Florianópolis, 8 
dia 16 de janeiro, presentes também os Diretores Odi e Juliane, advogado Rodrigo, jornalista Camila e servidor Jean, além de colegas do 9 
Conselho Regional de Medicina. O assunto principal foi a entrega ao Secretário Carlos Alberto Justo da Silva de documento reivindicando 10 
melhorias na segurança dos trabalhadores médicos quando no exercício de suas funções. O Secretário concordou em adotar algumas 11 
medidas e agendou reunião com os médicos para a próxima quinta-feira.  Foi sugerido e aceito, solicitar audiência com o Prefeito 12 
Municipal. Também informa que manteve contato com os Presidentes Regionais do SIMESC solicitando empenho nas tarefas, que 13 
combinamos para 2020. Sugere que a Secretaria e Tesouraria façam o mesmo com seus respectivos encarregados. Drª. Eliane informa que 14 
o SIMESC PLUS vai oferecer desconto para a peça de Fernanda Gentil no dia 25/01, no teatro Pedro Ivo. Informa também que se tornaram 15 
sócios vitalícios em janeiro os Drs. Antônio Sergio Wisniewski, José Antônio Madalosso, Nivaldo de Souza Amorim e Luiz Arlindo 16 
Teixeira. O advogado Kleber informa que foi surpreendido por postura recente do departamento de pessoal da SES, que passou a negar o 17 
protocolo de requerimentos administrativos de servidores, exigindo que a solicitação seja feita nas unidades de lotação. Já estamos 18 
buscando pautar reunião com o chefe do departamento para buscar solução. A jornalista Carla informa que no dia 06 de janeiro o Dr. Cyro 19 
concedeu entrevista ao jornalista Renato Igor, da CBN Diário, sobre a agressão ao médico pediatra Cláudio Santos Pacheco. Participou 20 
também de reportagem do jornalista André Zanfonato da NSC TV a respeito da construção do novo complexo hospitalar da capital. No dia 21 
15 de janeiro, Dr. Cyro participou da reportagem produzida pela jornalista Juliana Gomes, da CBN Diário, sobre reunião dos médicos com 22 
o gestor da saúde de Florianópolis, realizada no dia 16 de janeiro. 23 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Roman informa que recebeu ligação de colega médico com queixas relativas ao atendimento jurídico. Dr. 24 
Khalil assume o plantão. 25 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Roman relata o recebimento dos relatórios trimestrais das seguintes regionais; Blumenau, Brusque, 26 
Canoinhas, Chapecó, Joaçaba, Joinville, Lages e Rio do Sul. 27 
3.4. Momento SIMESC: SAMU/manifestação do Governador 28 
 4. Ordem do Dia: 29 
4.1.  Filiação ao SIMESC - formulário de adesão: O Servidor Jean faz breve apresentação aos Diretores de um novo formulário de 30 
adesão, mais simples que facilite o ato de filiação. Com o preenchimento desse formulário, os servidores farão contato posterior para adesão 31 
e coleta das demais informações cadastrais. Houve debates e opiniões, (ajustes serão feitos). A ficha de filiação completa continuará a ser 32 
disponibilizada. 33 
4.2.  Atualização (ocorrências 16dez2019 a 20jan2020): UNISUL Palhoça – ingresso por transferência externa: Dr. Cyro comenta 34 
sobre oferta de vagas remanescentes em curso de Graduação Presencial da UNISUL, por meio de seleção e ingresso por processo de 35 
transferência externa para o curso de medicina. Foram ofertadas 263 vagas para UNISUL Palhoça e 50 para Tubarão. O SIMESC irá 36 
preparar material falando sobre assunto. Médicos pelo Brasil: O programa Médicos pelo Brasil, que substituirá gradativamente o Mais 37 
Médicos, foi sancionado pelo Presidente, com vetos presidenciais considerados adequados. Reunião FMB/FENAM em POA: Dirigentes 38 
da Federação Médica Brasileira (FMB), Federação Nacional dos Médicos (Fenam), Sindicato dos Médicos do Rio Grande do Sul (Simers) 39 
e Sindicato dos Médicos de Minas Gerais (Sinmed MG) reuniram-se em Porto Alegre (RS), para tratar da reunificação das entidades 40 
nacionais. M. Saúde – Nota técnica (DIU é com médicos!): O Ministério da Saúde, confirmou por meio da Nota Técnica que enfermeiros 41 
obstetras estão proibidos de inserir o Dispositivo Intrauterino (DIU) em pacientes do Sistema Único de Saúde. Audiência c/ SES (RPM): 42 
O SIMESC participou de reunião para obter esclarecimentos sobre as alterações feitas nas planilhas referentes à Retribuição por 43 
Produtividade Médica (RPM) dos médicos contratados pela Secretaria de Estado da Saúde (SES). FAHECE – assinatura ACT: O Simesc 44 
assinou ACT com a Fahece em benefício dos médicos contratados. Pregão Eletrônico 2922/2019 (SAMU): O SIMESC protocolou na 45 
Justiça do Trabalho, pedido de liminar contra o Estado de Santa Catarina. Dr. Alberto entende que o edital não deixa claro a forma que 46 
os médicos serão contratados, (não há outra forma de contratação que não seja pela CLT). Ponte Hercílio Luz: O dia 30 de dezembro de 47 
2019 marcou a reinauguração da ponte Hercílio Luz com uma grande festa. Vale a pena visitá-la. Agressão ao médico da 48 
UPA/Florianópolis: Entidades médicas repudiam a violência contra médicos e demais profissionais da saúde, frequentemente vítimas de 49 
agressões físicas e verbais no exercício profissional. Momento SIMESC – contra agressões: SIMESC divulga material sobre o caso do 50 
médico agredido. Atas AGO/AGE/RDP: Finalizamos as Atas, divulgaremos no site e encaminharemos a RDP para os diretores terem 51 
conhecimento. Benevix: Reuniões feitas e demandas não atendidas. Voltaremos a conversar. EBSERH – ofício à FENAM: Após 52 
reuniões com os médicos contratados pela (EBSERH), o SIMESC enviou oficio à Federação Nacional dos Médicos (FENAM) com as 53 
reivindicações dos profissionais para o acordo coletivo de trabalho. Reunião FMB/FENAM em Brasília: Em reunião realizada em 54 
Brasília, no dia 15 de janeiro, dirigentes da Federação Médica Brasileira (FMB), Federação Nacional dos Médicos (FENAM) e outros 55 
sindicatos médicos, debateram a unificação das entidades nacionais. Ação contra DTec – hosp. HDS/Joinville: Temos informações de 56 
problemas ocorridos com o Diretor Técnico de Unidade Hospitalar em Joinville, o jurídico irá atuar. Corpo Clínico SMS/Florianópolis: 57 
O SIMESC participou de reunião com os médicos do corpo clínico da Prefeitura de Florianópolis e demais representantes de entidades e 58 
autoridades, para discutir a segurança nas unidades de saúde da capital, especialmente nas UPAs. Momento SIMESC – 59 
Governador/SAMU: O governador divulgou mensagem comemorando os bons números do SAMU. Cita milhares de atendimentos e 60 
redução do tempo de resposta, no entanto não parece ter preocupação com vínculo trabalhista precário dos médicos. Estamos manifestando 61 
a nossa contrariedade. Conselho Estadual de Saúde: Dr. Cyro irá representar o SIMESC no Conselho Estadual de Saúde. RPM – 62 
Análise: Dr. Cyro sugere que equipe responsável faça reunião para a retomada das ações necessarias referente a RPM. 63 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Residência Médica. 64 
6. Assuntos informais: Recebemos visita dos diretores da empresa Hapvida, no dia 17 de janeiro, para apresentação da mesma. 65 

Florianópolis, 20 de janeiro de 2020. 66 
(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC, 67 

e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC). 68 
 69 



 70 


